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Sorocaba, 15 de julho de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  1484/2024,  de  autoria  do  nobre  vereador

Fabio  Simoa  Mendes  do  Carmo  Leite  e  aprovado  por  esse  Legislativo,  no  qual  requer

esclarecimentos quanto às razões que estão levando ao desabastecimento de medicamentos na

rede de saúde pública municipal, ao exemplo de Azitromicina e Acetilcisteína, nas UBS’s de

Brigadeiro  Tobias  e  do  Bairro  Paineiras,  informamos  a  Vossa  Excelência,  conforme

esclarecimentos da Secretaria da Saúde:

1)  No presente momento,  não há falta  de medicamentos,  uma vez que há

contratos vigentes e temos recentemente a publicação da Relação Municipal de Medicamentos,

tanto medicamentos de dispensação quanto de uso interno das Unidades de Saúde.

1.1) Não se aplica.

1.2) Os itens em questão foram verificados e não há falta de medicamentos

nas Unidades de Saúde.

1.3) Em  relação  a  melhor  estratégia  para  manter  o  abastecimento  de

medicamentos e insumos nas UBS, a manutenção dos contratos vigentes é a medida adotada

assim  como manter  a  empresa  de  logística  que  possui  expertise  necessárias  para  garantir  a

reposição contínua e oportuna dos estoques, evitando faltas e garantindo que todos os pacientes

tenham acesso aos medicamentos e insumos de que necessitam. Além disso, o contrato vigente

permite uma gestão mais eficiente e centralizada, facilitando a fiscalização e o cumprimento dos

prazos de entrega.

1.4) O controle de estoque nas UBS é realizado via sistema, operado por uma

empresa  de logística.  Este  sistema utiliza  uma grade automática  para  informar  a  quantidade

necessária de medicamentos para o atendimento durante o período do mês, garantindo assim uma

gestão eficiente e precisa dos estoques.

2)  A  recente  alteração  na  Lei  de  Licitações  tem  apresentado  desafios,

exigindo adaptações nos procedimentos administrativos para garantir conformidade com a nova

legislação.  A SES vem trabalhando continuamente para superar  essas barreiras  e melhorar  a

eficiência nos processos de aquisição.
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Sendo  só  para  o momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração.

Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP
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